

Maknai HUT Persit KCK Ke-77 Di Bulan Suci Ramadhan, Persit Cabang LXIII Dim 0309/Solok Laksanakan Kegiatan Sosial Hingga Keagamaan

JIS Sumbar - KOTASOLOK.UPDATES.CO.ID

Apr 1, 2023 - 15:00



SOLOK KOTA - Berbagai kegiatan dilaksanakan Persatuan Istri Prajurit TNI Kartika Chandra Kirana (Persit KCK) Cabang LXIII Dim 0309/Solok, dalam

rangka menyambut peringatan hari ulang tahun (HUT) Ke-77 organisasi yang menaunginya itu.

Menurut keterangan Ketua Persit Cabang LXIII Dim 0309/Solok Ny. Ayu Hendrik Setiawan, dalam memaknai peringatan HUT Persit tahun ini yang bertepatan dengan Bulan Suci Ramadhan, rangkaian kegiatan yang dilaksanakan, selain seremonial rutin, juga kegiatan sosial hingga keagamaan.

Beberapa kegiatan yang dilaksanakan diantaranya, Anjongsana ke Warakawuri sekitar Solok hingga Payakumbuh pada 22 Maret 2023. Kemudian esok harinya, 23 Maret, Anjongsana ke masyarakat.



“Memaknai peringatan HUT tahun ini yang bertepatan dengan Bulan Suci Ramadhan yang penuh berkah, kami melaksanakan Anjongsana ke Warakawuri, sebagai wujud bahwa kami masih mengingat dan memperhatikan mereka sebagai bahagian dr Persit Cabang LXIII. Bahkan, anggota Warakawuri yang berdomisili di payakumbuh pun juga kami datangi,” ujar Ny.Ayu Hendrik.

Sementara Anjongsana ke masyarakat, diterangkan Ketua Persit KCK Cabang LXIII, merajut tali kasih dengan berbagi kepada masyatakat yang kurang mampu dan membutuhkan, yang lebih dititikberatkan kepada masyarakat sudah sepuh, janda dan tinggal sendiri.

Selain itu, Persit Dim 0309/Solok juga melaksanakan kegiatan bagi- bagi takjil rutin 2 kali dalam seminggu, serta Jumat Berkah dengan tujuan berbagi kebahagiaan dan berkah di bulan yang mulia itu.

“Harapan kami melalui Jum’at berkah, bisa menebar manfaat khususnya bagi penerima bantuan. Sementara berbagi takjil pada para musafir yang sedang dalam perjalanan, diharapkan bisa merasakan berkah takjil kami,” tutur Ayu.

Selain itu, dalam rangkaian HUT Persit tahun ini, disebutkan Ayu, juga

dilaksanakan kegiatan Do'a bersama pada Kamis 30 Maret, serta ceremonial ruting seperti ziarah ke taman makam pahlawan (TMP) yang dilaksanakan pada Jum'at, 31 Maret, dan selanjutnya 10 April mendatang akan dilaksanakan acara puncak berupa syukuran HUT Persit yang digelar terpusat dan terbagung semua cabang di koordinator cabang Korem 032/Wirabraja.

Dengan pelaksanaan ziarah ke TMP yang dipimpinnya langsung serta diikuti oleh jajaran pengurus dan anggota Persit KCK Dim 0309/Solok, Ny.Ayu Hendrik berharap, menjadi momentum untuk mengenang jasa para pahlawan yang telah berjuang dan mendahului.

"Tanpa mereka, bangsa Indonesia tidak bisa seperti sekarang ini dan tentunya berimbas kepada kerorganisasian Persit. Pun akhirnya mengikuti perkembangan zaman yang pesat serangkaian dengan pergantian pimpinan atas/ ketua Persit yang memberikan ide-ide Persit yang modern dan membangun, dengan terobosan-terobosannya yang tidak kaku," sebut Ny.Ayu Hendrik Setiawan.

"Semoga HUT Persit ke-77 tahun 2023 ini, bisa memberikan semangat baru dari keterpurukan negara akibat dari dampak Covid 19 kemaren, yang berimbas juga pada keterbatasan kami dalam melaksanakan giat-giat keorganisasia. Alhamdulillah sekarang kami bisa berkegiatan dengan semangat yang baru, begitupun kami harapkan pada masyarakat, untuk bangkit dengan semangat yang baru dan lebih kuat," pungkasnya. (Amel)